

COLLÈGE UNIVERSITAIRE GLENDON COLLEGE

CONSEIL DE LA FACULTÉ / FACULTY COUNCIL

[FC-03-04-28]

Minutes of the Faculty Council meeting held on Friday, November 21, 2003 at 1:30 p.m. in the Senate Chamber. This meeting of Council was attended by the following members:

J. Bergeron
D. Clipsham
A. François
M. Horn
M. Macaulay
J. Martel
V. Monty
E. Roventa
C. Silva
D. Uritescu

J.-C. Bouhénic
C. Coates
Y. Frenette
M. Kant
K. McRoberts
J. Michaud
D. Olin
S. Schoenfeld
D. Simeoni
S. Yemane

Procès-verbal de la séance du Conseil de la faculté, tenue le vendredi 21 novembre 2003 à 13 h 30 dans la salle du sénat. Les membres suivants étaient présents :

T. Cao-Huu
J. Drexler (Chair/Présidente)
V. Hildebrand
L. Lahournat
E. Mahant
F. Mougeon
E. Raventos
C. Seguinot
D. Spring

1. Chair's Remarks

The meeting began at 1:40 p.m.

J. Drexler welcomed everyone to the meeting. She also noted that there was one set of supplementary documentation pertaining to the item 5(a) of the agenda for members to pick up at the door (French version of the Computer Science Department Programmes Name change)

2. Minutes of the previous meeting

▪ **October 24, 2003 – FC-03-04-17**

Three amendments were made:

(1) page 2, under the Principal's remarks, 1st paragraph to read: "The Principal reported that as October 22, Glendon is projecting a Full-time equivalent of 1766 FFTE...."

1. Remarques de la présidente

La séance commence à 13 h 40.

J. Drexler souhaite la bienvenue à tous. Elle note également que les membres peuvent prendre à la porte une série de documents relatifs au point 5(a) de l'ordre du jour (la version française de la proposition pour le changement de nom des programmes en provenance du département d'informatique).

2. Procès-verbal de la séance précédente

▪ **24 octobre 2003 – FC-03-04-17**

Trois changements sont apportés :

(1) à la page 2, sous la rubrique Remarques du principal, 1^e paragraphe, on doit lire : « Le principal note qu'en date du 22 octobre, Glendon anticipe l'équivalent à plein temps de 1766 EFTP.... »

(2) page 3, under the Reports from Standing Committee, 2nd paragraph to read: “The following courses were withdrawn by the English Department: GL/ENGL/LIN3603 3.0 (EN) and GL/ENGL/LIN3604 3.0 (EN)”

(3) page 3, under the Reports from Standing Committee, 3rd paragraph to read: “The Curriculum Committee withdrew the following submissions from English Department (p. 10-11 and p. 14-27), French Studies Department (p. 28-42), Hispanic Studies Department (p. 43-45), Linguistics and Language Studies, (p. 46-72), Multidisciplinary Studies, (p. 74), and Philosophy Department, (p. 75-78) as concerns were raised with regards to course re-numbering and lack of consultation with units concerned.”

The minutes as amended were then **approved**. (Monty/Kant)

3. **Matters arising from the minutes**

There were no matters arising.

4. **Inquiries and Communications**

- Principal’s remarks

The Principal noted the following:

- As of November 1, 2003 Glendon’s enrolment figure reached approximately 1740 to 1750 FFTE, which was well beyond Glendon’s target.
- Senate APPC has been authorized to conduct and report to Senate on a review of the final phase of the transition period for the Glendon 11-points planning framework approved by Senate.

(2) à la page 3, sous la rubrique Rapports des comités permanents, 2^e paragraphe, on doit lire : « Le département d’anglais retire les cours suivants : GL/ENGL/LIN 3603 3.0 (EN) et GL/ENGL/LIN3604 3.0 (EN) »

(3) à la page 3, sous la rubrique Rapports des comités permanents, 3^e paragraphe, on doit lire : « Le comité des programmes retire les soumissions suivantes : du département d’anglais (p. 10-11 et p. 14-27), du département d’études françaises (p. 28-42), du département d’études hispaniques (p. 43-45), du programme de linguistique et sciences du langage (p. 46-72), du département d’études pluridisciplinaires, (p. 74), et du département de philosophie (p. 75-78) car des questions ont été soulevées quant aux nouveaux numéros et au manque de consultation avec les unités concernées. »

Le procès-verbal ainsi amendé est **approuvé**. (Monty/Kant)

3. **Questions dérivant du procès-verbal**

Il n’y en a aucune.

4. **Communications et questions diverses**

- Remarques de principal

Le principal note les points suivants :

- En date du 1^e novembre 2003, les inscriptions de Glendon se sont élevées à environ 1740 à 1750 EFTP, ce qui est bien au dessus des projections du collège.
- Le CDPU du sénat a été autorisé à conduire, et à présenter au sénat, une revue de la phase finale de la période de transition pour le cadre de planification en 11 points de Glendon, approuvé par le sénat.

- The renovation of the Glendon Manor for the Showcase to be carried out by the Junior League of Toronto was underway and making progress.
- While attending a conference in Brazil he had the opportunity to visit 2 universities and had initiated discussion for some exchange programs for Glendon.

▪ Associate Principal (Academic)

F. Mougeon noted the following:

- Request for special arrangements for exams invigilation should be sent to her as soon as possible.
- Proposals for next year's curriculum should be reached her office by December 1, 2003.
- Professor Jim Alcock has accepted the position of Glendon Research Coordinator.

5. **Reports from Standing Committees**

(a) **CASTL**

- Computer Science Department – Programmes Name Change

M. Kant, the Chair of CASTL presented the proposal contained in document FC-03-04-27. She briefed Council on the rationale as detailed in the document, highlighting that “non-accredited Glendon COSC programs have names that are indistinguishable from the names of accredited York campus programs, and that this poses a problem for loss of accreditation to the York campus COSC programs.”

- La rénovation du manoir de Glendon pour l'exposition par la « Junior League of Toronto » est en cours, et progresse.

- Lors d'une conférence au Brésil, il a eu la chance de visiter 2 universités et a entamé des discussions relativement à des programmes d'échange pour Glendon.

▪ Principale adjointe (aux études)

F. Mougeon note les points suivants :

- Les demandes d'arrangements spéciaux pour la surveillance des examens doivent lui être envoyées aussitôt que possible.
- Les propositions de cours pour l'année prochaine doivent lui être remises d'ici le 1^{er} décembre 2003.
- Le professeur Jim Alcock a accepté le poste de coordonnateur de la recherche pour Glendon.

5. **Rapports des comités permanents**

(a) **CNAP**

- Département d'informatique – changement de nom des programmes

M. Kant, la présidente du CNAP, présente la proposition contenue dans le document FC-03-04-27. Elle donne les détails de la justification tels que présentés dans le document, en soulignant que « les programmes COSC non accrédités de Glendon ont des noms qu'il est impossible de distinguer des noms des programmes accrédités du campus York et que cet état de choses risque de faire perdre l'accréditation aux programmes COSC du campus York ».

The Principal observed that he had endorsed Professor Oliver's general strategy for placing the Glendon's program in a condition that would warrant accreditation. He also endorsed the proposal that the Glendon program should be renamed "Computer Science in Liberal Arts".

Following a brief question period, the question was called, and the proposal was **approved**.

(b) Curriculum

A. François presented the submissions from the following departments:

- **English** – amendments were made to the following courses:
 - page 12, course number to read: GL/ENGL/LIN2608 3.0 (EN) and the course description should read "Same"
 - page 13, 3rd line of the new course description, replace the words "and studies" by "through".

All the courses were then **approved**.

- **French** – all courses were **approved** as submitted.
- **Hispanic Studies** – all courses were **approved** as submitted.
- **Linguistics and Language Studies** – all courses were **approved** as submitted.
- **Multidisciplinary Studies** – all courses were **approved** as submitted.
- **Philosophy** – all courses were **approved** as submitted.

Le principal observe qu'il a donné son appui à la suggestion du professeur Oliver qui permettrait aux programmes de Glendon d'obtenir une accréditation. Il a aussi appuyé la recommandation de changer le nom du programme à Glendon en « l'informatique dans le milieu des arts libéraux ».

Suite à quelques questions, on passe au vote et la proposition est **approuvée**.

(b) Comité des programmes

A. François présente les soumissions des départements suivants :

- **Anglais** – des changements sont effectués dans les cours suivants :
 - page 12, le numéro du cours est : GL/ENGL/LIN2608 3.0 (EN) et la description du cours doit indiquer "Same" (pas de changement)
 - page 13, 3^e ligne de la nouvelle description du cours, remplacer les mots "and studies" par "through".

Tous les cours sont ensuite **approuvés**.

- **Français** – tous les cours sont **approuvés** tel que soumis.
- **Études hispaniques** – tous les cours sont **approuvés** tel que soumis.
- **Programme de linguistique et sciences du langage** – tous les cours sont **approuvés** tel que soumis.
- **Études pluridisciplinaires** – tous les cours sont **approuvés** tel que soumis.
- **Philosophie** – tous les cours sont **approuvés** tel que soumis.

- **Political Science** – the course was **approved** as submitted.

- **Science politique** – tous les cours sont **approuvés** tel que soumis.

(c) **Nominations Committee**

The report contained in document FC-03-04-26 was presented and the following members were acclaimed:

- Nominations Committee: David **Clipsham**
- Committee on Enrolments and Retention: Tuan **Cao-Huu**, Robert **Despatie** and Marc **Lesage**

(c) **Comité des mises en candidature**

Le rapport contenu dans le document FC-03-04-26 est présenté et les membres suivants sont élus par acclamation :

- Comité des mises en candidature : David **Clipsham**
- Comité chargé du recrutement et de la fidélisation : Tuan **Cao-Huu**, Robert **Despatie** et Marc **Lesage**

(d) **Policy and Planning Committee**

S. Schoenfeld reported that, as scheduled, PPC held two the three Town Hall meetings. The third meeting will be on Friday, November 28, at 9:30 a.m. in Salon Garigue and the focus will be “Planning the Bilingual Liberal Arts Programme”. He observed that the student attendance was very good at the 2nd Town Hall meeting and re-iterated PPC’s invitation for members to attend the last one.

(d) **Comité de direction et planification**

S. Schoenfeld rapporte que, comme prévu, le CDP a organisé deux des trois assemblées publiques prévues. La troisième assemblée se tiendra le vendredi 28 novembre à 9 h 30 dans le salon Garigue, et le thème en sera « Planifions un programme bilingue en arts libéraux ». Il observe que les étudiants sont venus nombreux à la 2^e séance, et renouvelle l’invitation du CDP aux membres d’ assister à la dernière assemblée.

6. **New Business**

There was none.

6. **Affaires nouvelles**

Il n’y en a aucune.

7. **Adjournment**

The meeting adjourned at 2:55 p.m.

7. **Ajournement**

La séance est levée à 14 h 55.